
質問者

1．三木俊明　議員

２．鈴木美香　議員

令和２年３月定例会一般質問項目

ごみ問題について

質問の項目

今後の農業振興策について

３．多目的グラウンドの照明利用料の値下げを

４．福本耕太　議員

１．新型コロナウイルス感染症への対応について

２．大木戸住宅の家賃値上げはやめるべき。値下げの検討も含め、居住者の暮
らしの実情に合った家賃にするべき

３．岡本経治　議員

１．町長印の押印について

２．推進会議が提案している灘山の最終処分場の進捗状況は

３．土庄町における産業について


